

Nota de prensa

15/4/2024

III Edición de los Premios BASF-ICIQ en Innovación y Emprendimiento dotados con 9.000€

La convocatoria abierta hasta el 31 de mayo, refuerza el compromiso de reconocer y contribuir el talento en química en España y Portugal

El Grupo BASF y el Instituto Catalán de Investigación Química (ICIQ-CERCA) anuncian la tercera edición de los Premios BASF-ICIQ en Innovación y Emprendimiento. Este consolidado certamen con una dotación total en premios de 9.000€ tiene como objetivo reconocer innovaciones excepcionales y emprendimientos disruptivos en el ámbito de la química en España y Portugal, en tres categorías.

En primer lugar, el Premio a la Mejor Tesis Doctoral (2.500€) reconoce tesis doctorales excepcionales en ciencias aplicadas o desafíos industriales dentro del campo de la química. La elegibilidad incluye la defensa pública en una universidad española o portuguesa en los últimos tres años y la publicación de al menos un artículo en una revista científica relevante derivado de la tesis.

El Premio a la Mejor Patente (2.500€) distinguirá avances científico-tecnológicos notables que demuestren actividades de transferencia de conocimiento, patentados en la Península Ibérica. La elegibilidad requiere patentes centradas en un ámbito tecnológico definido, publicadas y presentadas en los últimos 10 años (para OPIs y universidades) o en los últimos 5 años (para patentes de empresas).

Por último, el Premio al Emprendimiento (4.000€) reconoce la trayectoria y el esfuerzo de individuos y empresas jóvenes con gran potencial en el ámbito de la química. Los criterios de elegibilidad incluyen empresas constituidas como entidades legales con ánimo de lucro en España y Portugal, que hayan iniciado sus actividades en los últimos 5 años y ser pequeñas o medianas empresas.

Investigadores, emprendedores e innovadores están invitados a presentar sus proyectos hasta el 31 de mayo de 2024 a las 14:00 horas.

Estamos encantados de lanzar la tercera edición de los Premios BASF-ICIQ, que se han convertido en una plataforma para reconocer y celebrar las mentes innovadoras que impulsan un cambio positivo en el campo de la química", comenta Carles Navarro, director general de BASF Española. "Esperamos descubrir proyectos excepcionales y reconocer a las personas y empresas que están llevando los límites de lo posible".

El jurado, formado por un distinguido grupo de expertos del sector industrial y líderes académicos, revisará las candidaturas y seleccionará a los ganadores. Las ediciones anteriores han contado con la participación de algunas de las start-ups más prometedoras y personas innovadoras de la región, y la tercera edición promete ser aún más emocionante.

Los ganadores de los Premios BASF-ICIQ recibirán reconocimiento por sus logros excepcionales y tendrán acceso a una red de líderes de la industria, inversores y mentores. Este apoyo puede ayudarles a acelerar su crecimiento y tener un impacto significativo en sus respectivos campos.

La ceremonia de los Premios BASF-ICIQ se celebrará en Tarragona (España) durante el último trimestre del año. Será una jornada de celebración e inspiración, reuniendo a visionarios y agentes de cambio de España y Portugal.

Para obtener más información sobre los Premios BASF-ICIQ y enviar tu proyecto, visita el sitio web oficial en https://www.iciq.org/agenda/iii-premios-basf...y-emprendimiento/.

Acerca de BASF

En BASF, creamos química para un futuro sostenible. Combinamos el éxito económico con la protección del medio ambiente y la responsabilidad social. El Grupo BASF cuenta con más de 112.000 colaboradores/as que contribuyen al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y países del mundo. Nuestra cartera está organizada en seis segmentos: Productos Químicos, Materiales, Soluciones Industriales, Tecnologías de Superficie, Nutrición & Cuidado, y Soluciones Agrícolas. BASF generó ventas por valor de 68.900 millones de euros en 2023. Las acciones de BASF se cotizan en la bolsa de Fráncfort (BAS) y en recibos de depósito americanos (BASFY) en Estados Unidos. Encuentras más información en www.basf.com.

Sobre el Instituto Catalán de Investigación Química (ICIQ-CERCA)

El Instituto Catalán de Investigación Química es un centro de investigación dedicado al avance del conocimiento científico para abordar desafíos sociales y económicos como el cambio climático o el suministro sostenible de materias primas y energía.

Las dos acreditaciones de excelencia Severo Ochoa subrayan el reconocimiento del ICIQ como un referente internacional en investigación química de frontera. El Instituto cuenta con 316 investigadores organizados en 18 grupos de investigación dedicados a la catálisis sostenible, las energías renovables y la salud, que impulsan la excelencia gracias a las sinergias entre investigación computacional y experimental.

Los investigadores del ICIQ han obtenido un total de 25 proyectos financiados por el Consejo Europeo de Investigación (ERC Grants) y 8 de ellos son profesores ICREA, distinciones que refuerzan la posición del ICIQ como un centro líder que atrae talento internacional.

Ubicado en Tarragona, en el epicentro del principal complejo petroquímico del sur de Europa, colaboramos con la industria transfiriendo el conocimiento y promoviendo el desarrollo de aplicaciones innovadoras, con un enfoque especial en patentes y spin-offs. Otro pilar fundamental del ICIQ es la formación de la próxima generación de científicos, ofreciendo programas educativos de alto nivel.

Como centro CERCA y miembro del BIST, el ICIQ está comprometido a dar forma al futuro de la investigación química como motor para contribuir al desarrollo sostenible y equitativo. Para más información www.iciq.es.